

FÜR DIE MEDIEN

Tierisch starke Förderung

Die Sparkassen-Bürger-Stiftung unterstützte die Stadt Giengen in 2017 mit 300 Euro zugunsten des Projekts „Kinder mit Pferden stark machen“.

Heidenheim, 21.06.2018

Mit dem Projekt „Kinder mit Pferden stark machen“ des Kindergartens Memminger Wanne werden Kinder mit und ohne Entwicklungsverzögerungen gefördert und so die Inklusion vorangetrieben. Ebenso leistet die Interaktion mit den Tieren einen wertvollen Beitrag zur persönlichen Entwicklung des Kindes.

Die Mitglieder des Stiftungsvorstands, Landrat Thomas Reinhardt und Dieter Steck, Vorsitzender des Vorstands der Kreissparkasse Heidenheim, freuen sich über die Begeisterung der Kinder und die positive Wirkung auf die Beteiligten.



BU: Eine Förderung der Sparkassen-Bürger-Stiftung erhielt die Stadt Giengen für das Projekt „Kinder mit Pferden stark machen“.

1